

Jahresrückblick 2011/2012

Trauer um Kaja Bahro

Zutiefst bestürzt musste die Abteilung erneut einen Todesfall beklagen. Am 8. Februar 2012 kam Kaja Bahro bei einem tragischen Verkehrsunfall ums Leben. Als sie vor fünf Jahren als 14-jährige Spielerin zur SG Dornheim kam spielte sie zunächst in der Bezirksklasse, dann in der Oberliga und zuletzt in der Regionalliga. Kaja war weit über die Grenzen Hessens bekannt. Wir vermissen sie sehr.



Die Abteilung und ihre Mannschaften

121 zählt die Abteilung mittlerweile. Es waren auch schon mal mehr... Drei lizenzierte Trainer – zwei davon speziell für die Nachwuchsarbeit – sowie drei Schiedsrichter aus den eigenen Reihen sind im Einsatz.

Nach wie vor wird in Dornheim hochklassiges Badminton gespielt. Durch Ausfälle guter Spieler/innen hatten die Mannschaften in der vergangenen Runde erneut schwer zu kämpfen. Dank eines Yoseph Phoa und einer zumindest für die Vorrunde zur Verfügung stehenden Wulan Wahyuni konnte SGD 1 die Regionalliga ebenso halten wie SGD 2 die Oberliga. Der Tod von Kaja Bahro brachte das Flaggschiff der SGD allerdings fast zum Kippen.

Einen Start-Ziel-Sieg legte SGD 3 vor und stieg von der Bezirksoberliga in die Verbandsklasse auf. Den Aufstieg von der Bezirksklasse C in die Bezirksklasse B feierte SGD 4. Diesen beiden Mannschaften gilt der besondere Dank des geschäftsführenden Vorstands, mussten sie doch ständig mit Spielermaterial für SGD 1 und 2 herhalten, um den Spielbetrieb hier aufrecht zu erhalten.

In der Leistungsklasse der Jugend belegte der Dornheimer Nachwuchs einen guten vierten Rang. Die Minis belegten den 5. Tabellenplatz und fassen unter den Etablierten jetzt langsam Fuß. Im Jugendbereich auf fast allen Turnieren und Meisterschaften vertreten und mit guten Platzierungen ausgestattet sind Justine und Julia Bothe, die auch beide dem Hessenkader des Hessischen Badminton Verbandes angehören.

Und was noch?

Anlässlich des 125-jährigen Jubiläums der SG Dornheim richtete die Abteilung in Zusammenarbeit mit den Abteilungen Tennis und Tischtennis Ende Mai ein 3–Schläger–Turnier mit großem Erfolg aus. Bei den Damen hatte Julia Bonn (Tischtennis) vor Isabelle Vonneilich (Badminton) die Nase vorn. Bei den Herren siegte Christian Flauaus vor Sabri Bouanani (beide Badminton).

Ebenso erfolgreich verlief unser erstes Doppeltturnier im Rahmen der Jubiläumsveranstaltungen. Hier konnten sich die „Kleinen“ mit den „Großen“ messen und hatten einen Riesenspaß dabei. Ein vorweihnachtliches Schleifchenturnier unter der Ägide von Jugendwart/-trainer Maurice Miro kam bei den zahlreich erschienenen Kids toll an.



Und last but not least: Trainingslager für „Jung“ in der Dornheimer Dreifeldhalle und „Alt“ in Mühlhausen/ Thüringen; machte die Spielerinnen und Spieler für die Runde fit.

Besuchen Sie uns im Internet unter www.sg-dornheim-badminton.de!!!!

Burgunde Görlich-Roth